

新しい生活様式の定着を



学校だより

和

第4号
三和中学校
発行 興島康仁



授業がスタートして五日目ですが、検温忘れの人がどんどん少くなり、昨日は保健室での検温が0人になりました。マスク着用も定着していませんが、頑張ってほしいのは、手洗いです。教室入り口にアルコール消毒液を置いていますが、手洗いができないときに使いましょう。まず取り組むべきは、石けんを使用した手洗いです。なので、ハンカチ持参は必須です。

今は主に新型コロナウイルスの対応でアルコール消毒をしていますが、食中毒の原因であるノロウイルスはアルコール消毒では効果がないと言われています。

基本は「石けんでの手洗い」です。水道の数が少ないのが気になりますが、校舎外の流し、図書室、体育館前、B棟の流しも活用して、しっかりと「石けんでの手洗い」を実践しましよう。

教室入り口にアルコール消毒液を置いていますが、手洗いができないときに使いましょう。まず取り組むべきは、石けんを使用した手洗いです。なので、ハンカチ持参は必須です。

授業がスタートして五日目ですが、検温忘れの人がどんどん少くなり、昨日は保健室での検温が0人になりました。マスク着用も定着していませんが、頑張ってほしいのは、手洗いです。



本校は毎月一日を「人権の日」と設定しています。みんなが楽しい学校生活を送り、思う存分学ぶことができます。しかし、一人ひとりが「人権」を尊重する態度を身につける必要があります。

SNSの誹謗中傷で傷つき、命を失うなどの痛ましい事件報道もあります。

しっかりとした人権意識を身につけ、命を守りましょう。

どの学級も落ち着いて授業に取り組んでいます。スタートが遅れた分を取り戻せるよう目標、計画を立て頑張りましょう。

「自分なりの考えを持つ」「進んで学習をする」「学んだことを生かす」「仲間の意見をよく聞き、協力して考えを深め、広げる」をキーワードに身につけ学習を工夫しましょう。

毎月一日は人権の日



日本国憲法にも明記されている「基本的人権の尊重」、沖縄県では、生命を大切にし、自他の人格を尊重し、互いの個性を認め合う心や他人の痛みが分かり、気持ちが理解できるなどの他人を思いやる心、正義感や公正さを重んじる心などの豊かな人間性の養うことを目指して、毎月一回の「人権の日」を設定することになっています。

◎各部及び顧問紹介

野球部
大城 忍
サッカー部
國吉 篤男

ソフトボール部
伊集 守朋

男子バドミントン部
金城 弘周

女子バドミントン部
當間 沙織

女子バスケットボール部
勢理客 美和子

男子バスケットボール同好会
宮城 頌子

落ち着いたスタート

部活動始まる

今週は、活動の準備期間で来週から徐々に活動を始めていきます。

部活動においても、感染症防止のための「新しい生活様式」を取り入れます。

部顧問の先生から説明があり

ますので、みんなで協力して感染防止に努めましょう。

また、長い休み明けの無理な運動でケガにつながらないよう体を慣らしていきましょう。

一年生はどの部活動に入部するかもう決めていますか。

各部を見学しながら、自分に合った部を見つけてくださいね。

一年生はどの部活動に入部するかもう決めていますか。

各部を見学しながら、自分に合った部を見つけてくださいね。